



Polisi Peduli, Balita Kelainan Jantung Mendapat Bantuan Sosial dari Polres Bojonegoro

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.INFORMAN.ID

Jun 28, 2022 - 16:40



BOJONEGORO - Tak pernah diharapkan sebelumnya oleh keluarga sederhana yang tinggal di Desa Purwosari Rt. 01/Rw. 02 Kecamatan Purwosari Kabupaten Bojonegoro ini memiliki anak yang sejak kecil menderita kelainan jantung (jantung bocor....red).



Sepasang suami istri yakni Siswanto dan Sunarsih tersebut mengaku hanya bisa berserah kepada Tuhan atas kondisi yang diberikanNya saat ini.

Tanpa disangka pada hari Jumat sore sekira pukul 16.00 WIB sepasang suami istri ini dikejutkan dengan rombongan dari Polres Probolinggo yang mendatangi rumahnya.

“Kami awalnya kaget dan takut ada bapak – bapak Polisi datang ke rumah kami ini mas,” ujar Siswanto ayah dari Muhammad Iqbal Firmansyah (13 bulan).

Siswanto menceritakan ternyata yang datang itu adalah Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad didampingi Kasat Binmas, Kapolsek Purwosari, Camat Purwosari, Kepala Desa Purwosari, Bhabinkamtibmas/Babinsa Desa Purwosari dan Tim Kesehatan dari Rumah Sakit Bhayangkara Bojonegoro.

Kedatangan Kapolres Bojonegoro tersebut untuk memberikan bantuan sosial berupa tali asih dan pengobatan Muhammad Iqbal Firmansyah yang masih berusia 13 bulan dengan menderita kelainan jantung.

“Kami bersyukur dan terimakasih kepada bapak – bapak Polisi yang sudah mempedulikan kami dan anak kami ini,” ujar Siswanto sambil senyum menahan haru.

Sementara itu Kapolres Bojonegoro AKBP Muhammad saat dikonfirmasi membenarkan informasi dari keluarga Siswanto.

“Iya, itu kegiatan kami pada hari Jumat (24/6) yang lalu sebagai wujud kepedulian Polri kepada masyarakat dan memberikan support pada keluarga tersebut karena kondisinya yang memang perlu bantuan,” kata AKBP Muhammad saat dikonfirmasi melalui selular, Selasa (28/6/22).

AKBP Muhammad menambahkan pihaknya bersama Tiga Pilar Desa Purwosari tetap bekerjasama untuk memantau kondisi balita Muhammad Iqbal Firmasyah yang berusia 13 bulan yang menderita sakit jantung dan saat ini di rawat kedua orang tuanya.

“Tiga Pilar bersama sama untuk memantau perkembangan kondisi adik Muhammad Iqbal Firmasyah,” ujar AKBP Muhammad. (**19/wf)